



**Alcohol and Gaming
Commission of Ontario**

90 Sheppard Ave E, Suite 200
Toronto ON M2N 0A4
Telephone: 416 326-8700
1 800 522-2876 toll free in Ontario

**Commission des alcools
et des jeux de l'Ontario**

90, av Sheppard E, Bureau 200
Toronto ON M2N 0A4
Téléphone : 416 326-8700
1 800 522-2876 interurbains sans frais en Ontario

**Thoroughbred Lease
Pur-sang Louage
Year/Année 20 _____**

Fee: Please contact AGCO/Agent.

Droits : Veuillez communiquer avec votre agent(e) à la Commission des alcools et des jeux de l'Ontario.

Applicants Must be Active Participants in Thoroughbred Racing or be Actively Engaged in their Occupation or Profession at a Thoroughbred Race Track. False Answers Given Hereon May Lead To Refusal Or Cancellation of Your License.

Applicants are Required to Answer Each and Every Question Fully.

Les requérants doivent participer activement aux courses de pur-sang ou prendre part aux activités d'un hippodrome pour pur-sang dans le cadre de leurs occupations ou de leur profession. toute fausse déclaration peut entraîner le refus ou le retrait du permis. Les requérants sont tenus de fournir des réponses complètes à toutes les questions ci-dessous.

Please print/Écrire en lettres majuscules

To the Alcohol and Gaming Commission of Ontario/Commission des alcools et des jeux de l'Ontario:

This is to certify that I

J'atteste par la présente que j' _____

have this day leased to

ai loué, ce jour-même, à _____

Residence Address/

Adresse du domicile

No. & Street/N° & rue

City or Town/ville

Province or State/province ou état

Postal Code/code postal

the racing qualities of the following horse(s) for the sum of/

les qualités de coureur du cheval (des chevaux) suivant(s) pour la somme de _____

dollars/

dollars

and/et

Name of Horse/Nom du cheval	Sex/Sexe	Age/Âge

This lease remains in effect until March 31 (year) _____ or until dissolution is filed in writing with the Alcohol and Gaming Commission of Ontario prior to that date.

Cet accord de louage restera en vigueur jusqu'au 31 Mars (année) _____ ou, s'il est annulé avant cette date, jusqu'au moment du dépôt, à la Commission des alcools et des jeux de l'Ontario, d'un avis écrit de dissolution.

I hereby agree to the above/Je suis en accord avec ce qui précède:

Signature of Lessor/Signature du bailleur	Witnessed by/Témoin
Signature of Lessee/Signature du preneur	Witnessed by/Témoin
Dated at this/Eait à le _____ day of/jour de _____ (year/année)	Approved on behalf of the Alcohol and Gaming Commission of Ontario(Steward)/ Approuvé au nom de la Commission des alcools et des jeux de l'Ontario

For Commission Use Only	Date Received	Receipt No.	Approved
	Day Month Year		